



42kms *de* #viajesolidario



NAUTALIA
Buen viaje

www.nautaliaaviajes.com

en colaboración con



¿QUÉ
VAMOS A
HACER?

El **22 de Abril**, de la mano de Ayuda en Acción, vamos a participar en el Maratón que organiza Mapoma en Madrid.



Nautalia correrá los 42 Kms del Rock'n Roll Madrid Maratón con un **OBJETIVO**, de colaborar en el Proyecto **"Tratamientos Oncológicos Pedriáticos"** de Ayuda en Acción.

Recorre con nosotros los 42km de **#ViajeSolidario**

¡Una buena causa en la que te invitamos a participar!



TU APOYO NOS ACOMPAÑA EN EL **#VIAJESOLIDARIO**

Nautalia Viajes quiere recaudar fondos suficientes para que este proyecto de Ayuda en Acción pueda ser una realidad. Cada donación solidaria nos ayudará a recorrer los **42 kms** de la carrera, hasta conseguir llegar a la meta.

El día de la Maratón, el 22 de Abril, empleados de Nautalia Viajes recorrerán físicamente esos 42 kms del Rock'n Roll Madrid Maratón con **camisetas conmemorativas** donde aparecerá el nombre e imagen de todos aquellos colaboradores que hayan participado de esta causa solidaria.

{ ¿POR QUÉ PARTICIPAR?

Hay diversas **formas de colaborar** y unirse al esfuerzo de miles de personas anónimas por conseguir un futuro libre de pobreza e injusticia. **Esta es la nuestra y te invitamos a participar de ella.**

El equipo de **Nautalia** estamos convencidos que podemos aprovechar nuestra notoriedad y presencia de Marca, no sólo en la búsqueda de nuestros objetivos empresariales, sino también para ayudar a conseguir beneficios sociales para aquellos que más lo necesitan.

Y en esta ocasión se nos presenta la oportunidad de ayudar a muchos niños y niñas enfermos de cáncer.

En México, esta enfermedad es la segunda causa de muerte en la población de 1 a 19 años. Cada año se diagnostican más de 7.000 nuevos casos, de los cuales 4.000 no tiene ningún tipo de **asistencia médica**, ya que las familias no disponen de recursos con los que afrontar esta gravísima enfermedad.



ESTA EN NUESTRAS MANOS **AYUDAR Y APENAS SUPONE ESFUERZO**

Desde **Nautalia Viajes** nos gustaría que te sumaras a esta iniciativa y nos ayudas a recaudar los fondos suficientes para poner en marcha este proyecto solidario de Ayuda en Acción. Gracias a vuestra ayuda y participación, podremos comprar medicamentos, pagar el alojamiento de los niños y niñas y de sus familias, ofrecer terapias psicológicas, clases extraescolares, becas de estudio y talleres para su desarrollo.

¿A qué esperas para darnos tu apoyo?

Necesitamos tu **APOYO ECONÓMICO** para financiar los 42.000 Euros que nos hemos marcado como reto a colaborar con este proyecto, **1.000 eur por cada kilometro** (**¿quieres "patrocinar" el tuyo?**).

En el caso de que la aportación económica no sea viable, **cualquier ayuda será bienvenida**: difusión de este iniciativa entre tus clientes o empleados vía Newsletters y redes sociales, donación de servicios y/o productos para celebrar una subasta benéfica de los mismos.... o si tienes cualquier idea para ayudarnos a conseguir nuestro objetivo no dudes en compartirla con nosotros, entre todos será más sencillo.



{ Y SI
PARTICIPAS..



¡PARTICIPA CON NOSOTROS COMO COLABORADOR!

Es una **acción diferente** a través de la cual estaremos muy visibles durante un tiempo y además la causa bien lo merece.

La imagen de tu empresa quedará asociada a valores como **solidaridad, desarrollo, colaboración, excelencia y vanguardia social**.

Pretendemos que **tu empresa tenga visibilidad** y presencia activa en la acción. Esperamos tener una importante cobertura en medios de comunicación tradicionales e internet. **La acción se publicará en medios online y offline**, con lo que la repercusión mediática será notable.

Aprovecharemos el poder de la **Redes Sociales** para dar notoriedad a nuestro proyecto solidario, centrando parte de la presencia y difusión a través de una selección de Blogs referencia en el sector turístico y de ayuda social. Y por supuesto a través de nuestros perfiles sociales (**Facebook, Twitter, Google+, Foursquare, Canal Nautalia de Youtube ...**) y de nuestro **blog** (www.blog.nautalia.com)

Y por supuesto, estará asociada a todas las acciones de los **42kms de nuestro #viajesolidario**:

- Logo visible en la zona de colaboradores del microsite www.nautaliasolidaria.es
- **Logos visibles en las camisetas** que llevarán los corredores de Nautalia el día de la Maratón.
- Presencia en todas las comunicaciones y Notas de Prensa
- Mailing a la BBDD de Nautalia Viajes (más de 250.000) y de Ayuda en Acción (socios, voluntarios...)
- Presencia en los **escaparates de las 200 oficinas** de Nautalia Viajes a nivel nacional.

GRAN COBERTURA MEDIATICA

Estamos seguros de conseguir atraer una gran atención y repercusión pública. Se generará gran cobertura en medios de comunicación y tendrás presencia entre los colectivos de mayor prescripción del sector turístico y de colaboración social.

**Y LO FUNDAMENTAL, CONTRIBUIRAS
A LA MEJORA DE NUESTRA SOCIEDAD.**

Contáctanos:

David Alonso

david.alonso@nautaliaviajes.es

Lorena Barrios

lorena.barrios@nautaliaviajes.es